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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.07.2025 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

aufgrund der anspannten Wohnungsmarktlage und einem Leerstand von unter 1 % in Erfurt, wird 

es für viele Menschen immer schwieriger, eine Wohnung in der Landeshauptstadt zu finden. 

Wohnberechtigungsscheine sollen Menschen, die eine bestimmte Einkommensgrenze 

unterschreiten, unterstützen, dennoch Wohnraum zu erhalten. Hierfür ist es nötig, dass genug 

Sozialwohnungen in der Stadt verfügbar sind bzw. der Bau ausreichend weiterer in die zukünftige 

Stadtplanung mit aufgenommen wird.  

 

Vor diesem Hintergrund ergeben sich folgende Fragen:   

 

1. Wie viele Einwohner/-innen Erfurts sind im Besitz eines Wohnberechtigungsscheins und 

wie hat sich die Anzahl in den letzten fünf Jahren entwickelt? 

2. Wie viele Sozialwohnungen gibt es derzeit in Erfurt und wie hoch ist der Anteil 

leerstehender Sozialwohnungen? 

3. Falls sich hieraus eine Lücke ergibt, welche Maßnahmen werden ergriffen, um diese zu 

schließen? 

 

Anlagenverzeichnis 
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Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN, Frau 

Wuttig 
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